

ちゅういっぷぐみだより

2023年 1月 第5号

あけましておめでとうございます

子ども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。寒さが身に染みる季節ですが、子どもは風の子、元気の子！！体調管理などにも気をつけながら、冬ならではの遊びを元気いっぱいに楽しんでいきたいと思えます。

お話ししよう

11月から月曜日のお集りの時間に生活発表を始めました。はじめはみんなの前に出て話をするのは恥ずかしかったようでしたが、少しずつ大きな声で名前を言ったり、自分の言葉で伝えようとする姿が見られるようになりました。「お休みの日に何をしていたか」「今日の朝は何を食べてきたか」など、話してもらった内容はその時によって違いますが「んーとね…」と考えながら話をしてくれる子ども達です。生活発表の場だけではなく、子ども達の“伝えたい”という気持ちを大切に、しっかり受け止めていきたいと思えます。



先日のクリスマス会では朝早くからご参加いただき、ありがとうございました。歌と踊りが大好きな子ども達。お部屋で音楽をかけると、すぐにCDデッキの前に集まりジャンプジャンプ♪10月後半からは、クリスマス会に向けて色々な曲をかけ、子ども達が喜ぶ音楽を選びました。保育士が振り付けを考えながら踊っている時から近くに集まり、「こう？」「先生こうやってる～」と興味津々。お部屋での練習は普段通りでしたが、遊戯室に行きステージで踊ると大興奮の子ども達。他のクラスのお友達や保育士が見ているようになると少し緊張した表情も見られましたが、照れながら踊る子ども達もとても可愛らしかったです。当日の子ども達は涙をこらえる姿もありましたが、最後まで頑張り、笑顔の子も多く私たちも嬉しくなりました。

今後も色々な音楽や体操などに触れながら、体を動かす楽しさを知らせていきたいと思えます。

